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WO Thibeault was born in Alma, Quebec in 1982. He joined the military on 21 April 2004 in Saguenay Lac Saint-Jean, 

Quebec as a Combat Engineer. After Basic Training in Saint-Jean, he continued with BMQ Land and Combat Engineer QL3 

at the Canadian Forces School of Military Engineering (CFSME), graduating on 18 May 2005, and then was posted to 1 

Combat Engineer Regiment (CER) in Edmonton. He completed several driving, comms, and stores courses, and completed 

his Basic Parachutist course, before getting advanced promoted to Corporal on 26 April 2007. 

 

WO Thibeault deployed to Afghanistan on TF 3-07 for seven and a half months as recce, during which he received a Comd-

in-Chief Unit Commendation for the responses to the numerous IEDs and casualty care under fire. Shortly after returning 

from Afghanistan, he completed his QL5 at CFSME in November 2008, Combat Diver course in 2009, and worked as a part 

of the 1 CER dive team and 15 support sqn for almost 4 years. He completed his Bridge Inspector Course at CFSME in June 

2009, graduated his Primary Leadership Qualification course, and was immediately promoted to Master Corporal on 23 

June 2011.  

 

He completed his QL6A in May 2013, and in June 2013 he deployed on Op LENTUS as a diver for the floods in Southern 

Alberta. On 01 August 2013, he was promoted to Sgt and he completed his Section Commander time at 1 CER, deploying 

on several exercises as a Sergeant, before heading to Ukraine on Op UNIFIER Roto 2 from October 2016 to March 2017. 

During this tour, he received a CJOC Commendation for the development of the engineer program in conjunction with the 

high level of professionalism as a mentor to the AFU Engineers. Shortly after Op UNIFIER, he deployed again this time 

to British Columbia forest fires as a part of Op LENTUS in September 2017.  

 

After graduating his QL6B in April 2018, he was posted to 41 CER in Calgary as an Ops WO in July 2018. He was promoted 

to the rank of Warrant Officer on 01 January 2019. Two years later, he was posted back to 1 CER to assume the role of 4 

Troop WO, and being the high performer and fast learner that he is, over the course of the next two years he moved to 

Squadron Quartermaster and 18 Ops WO, before settling into 1 CER Regimental Training where he remained until now.  

 

WO Thibeault had an exceptional career, during which he continuously demonstrated an infectiously positive attitude, keen 

intellect, genuine personality, and a work ethic second to none, resulting in an expedient progression through the ranks. 

Throughout his career, WO Thibeault upheld the highest standard of physical fitness inspiring others to follow. He 

completed both the Combat Diver and Jump courses, three mountain man competitions (2009, 2012, 2016), the Marine 

Corp marathon in Washington 2012, and received “The Order of the Spur” by finishing second in a selection race held by 

the US Army in Ukraine. His decorations include the Canadian Forces Decoration, Special Service Medal – Expedition, 

Queens Diamond Jubilee, General Campaign Star with one ribbon, and Comd-in-Chief Unit Commendation.  

 



Upon retirement, Mike and his spouse Carla, sons Skyler and Jaxton, daughters Everley and Georgia, are planning to 

remain in Morinville and he is looking to purse schooling in animal care.  

CHIMO! 

 

 

 L’adjudant Thibeault est né à Alma, au Québec, en 1982. Il s’est enrôlé dans les Forces armées canadiennes le 

21 avril 2004 à Saguenay–Lac-Saint-Jean, au Québec, en tant que sapeur de combat. Après sa formation de base à Saint-

Jean, il a poursuivi avec l’instruction élémentaire terrestre (BMQ-Land) et le cours de niveau QL3 de sapeur de combat à 

l’École du génie militaire des Forces canadiennes (EGMFC), qu’il a terminé le 18 mai 2005. Il a ensuite été affecté au 1er 

Régiment du génie de combat (1 RGC) à Edmonton. Il a complété plusieurs cours de conduite, de communications et de 

gestion des approvisionnements, en plus de réussir le cours de parachutiste de base, avant d’être promu caporal par 

anticipation le 26 avril 2007. 

L’Adj Thibeault a été déployé en Afghanistan dans le cadre de la Force opérationnelle 3-07 pour une période de sept mois 

et demi comme éclaireur. Il y a reçu une Mention élogieuse de l’unité du commandant en chef pour ses interventions face 

aux nombreux engins explosifs improvisés (EEI) et pour avoir prodigué des soins aux blessés sous le feu ennemi. Peu 

après son retour d’Afghanistan, il a terminé son cours de niveau QL5 à l’EGMFC en novembre 2008, a suivi le cours de 

plongeur de combat en 2009, et a travaillé avec l’équipe de plongée du 1 RGC ainsi qu’au 15e Escadron de soutien 

pendant près de 4 ans. Il a également terminé son cours d’inspecteur de ponts à l’EGMFC en juin 2009, obtenu sa 

Qualification de leadership primaire, et a été promu au grade de caporal-chef le 23 juin 2011. 

Il a complété son cours de niveau QL6A en mai 2013 et, en juin 2013, a été déployé lors de l’opération LENTUS comme 

plongeur durant les inondations dans le sud de l’Alberta. Le 1er août 2013, il a été promu sergent. Il a ensuite assumé ses 

fonctions de commandant de section au 1 RGC, participant à plusieurs exercices, avant d’être déployé en Ukraine dans le 

cadre de l’opération UNIFIER, rotation 2, d’octobre 2016 à mars 2017. Au cours de cette mission, il a reçu une Mention 

élogieuse du CJOC pour le développement du programme du génie, ainsi que pour son grand professionnalisme en tant 

que mentor auprès des ingénieurs des Forces armées ukrainiennes. Peu après, il a été redéployé dans le cadre de 

l’opération LENTUS en septembre 2017 pour combattre les feux de forêt en Colombie-Britannique. 

Après avoir terminé son cours de niveau QL6B en avril 2018, il a été affecté au 41 RGC à Calgary comme adjudant aux 

opérations en juillet 2018. Il a été promu au grade d’adjudant le 1er janvier 2019. Deux ans plus tard, il est retourné au 1 

RGC pour y occuper le poste d’adjudant de la 4e troupe. Grâce à ses performances remarquables et à sa capacité 

d’apprentissage rapide, il a occupé successivement les postes de quartier-maître d’escadron, adjudant aux opérations du 

18e Escadron, pour enfin se stabiliser à l’instruction régimentaire du 1 RGC, où il est resté jusqu’à maintenant. 

L’Adj Thibeault a eu une carrière exceptionnelle, marquée par une attitude résolument positive, une grande intelligence, 

une personnalité authentique, et une éthique de travail inégalée, qui lui ont permis une progression rapide dans les rangs. 

Tout au long de sa carrière, il a maintenu un niveau de forme physique exemplaire, inspirant ses pairs à faire de même. Il a 

complété les cours de plongeur de combat et de parachutiste, participé à trois compétitions « Mountain Man » (2009, 

2012, 2016), au marathon du Corps des Marines à Washington en 2012, et a reçu « l’Ordre de l’Éperon » après avoir 

terminé deuxième d’une course de sélection organisée par l’armée américaine en Ukraine. Ses décorations incluent la 

Décoration des Forces canadiennes, la Médaille du service spécial – Expédition, le Jubilé de diamant de la Reine, l’Étoile 

de campagne générale avec un ruban, ainsi qu’une Mention élogieuse d’unité du commandant en chef. 

À la retraite, Mike, son épouse Carla, leurs fils Skyler et Jaxton, ainsi que leurs filles Everley et Georgia, prévoient 

demeurer à Morinville, où il envisage de poursuivre des études dans le domaine des soins aux animaux. 

 

CHIMO! 


